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韩红回应伤情
韩红28日在赴舟曲慰问演出途中遭遇交通事故，当日下午3时左右，韩红用短信回应了伤情：“车翻下山去滚了三圈……我被压

在最底下！要不是安全带救了我，我就见不到你们了……现在只是有点头疼和肋骨小问题！放心！”

秦海璐通过优才计划
成为香港人

星报讯 继章子怡、周迅、黄奕等女

明星成功“入港”后，秦海璐不久前也借

优才计划顺利获取香港人身份。秦海璐

宣传总监说：“内地艺人接拍港片的手续

很复杂，领证后她的工作可以更便捷。

优才计划只是拥有香港的居住权和在香

港工作的权利，与永久居住的香港人还

是有很大区别的。”

前天，“谋女郎”李曼在横

店为新剧《博弈》拍摄一场枪战

戏时，被飞出来的弹壳击伤头

部，已经紧急送往附近医院接

受治疗。据在场工作人员透

露，当时李曼是在拍摄一场打

枪的戏份，开枪后就看见李曼

捂着额头很痛苦的样子，随后

被剧组人员送往医院。

从主治医生处了解到，李

曼是被手枪内高速弹出的弹壳

打伤了额头，裂了一个3厘米

左右的口子，送过来的时候渗

出很多血，目前已经拍了脑

CT，打了针，意识还算清醒，但

问题是李曼不愿缝针，因为如

果缝针就要把额头及周边的头

发剃掉，剃头后对于这部戏接

下来的拍摄无疑是有影响的，

不缝针就意味着有被细菌感染

的危险。从剧组获悉，李曼还

是执意自作主张不缝针，与医

院签署了如若感染后果自负的

协议。

据李曼的经纪人李小姐透

露，李曼在打枪后一瞬间感觉

迎面飞过来一个东西，下意识

的一躲，但速度太快了，没想到

还是打到了额头上。李小姐

说：“真是吓坏了，如果反应慢

点打到脸上或眼睛，那后果不

堪设想，我对这孩子（李曼）真

是无奈，我让她听医生的话乖

乖缝针，她第一句话就说：‘姐，

要是剃头了，后面的戏就不连

了。’”

一直以来，演员在剧组受

伤的事例屡见不鲜，今年更有

愈演愈烈的趋势，接二连三的

血的教训不能仅仅是为整个行

业敲了一记警钟这么简单，还

需要从业者从思想上真正树立

起安全意识，别让演员成了一

个高危行业。

初冬的杏花公园，因为孩子们的欢声

笑语愈加的美丽。11月27日，数千个家庭

的小朋友挤进了公园，参加孩子王亲子嘉

年华活动。

孩子王合肥分公司总经理董刚先生介

绍，“孩子王是全国最大的儿童主题MALL，

经营食品、用品、服装、玩具四大品类，提供

早教、游乐、儿童摄影、少儿英语等增值服

务，一站式满足0～14岁孩子及准妈妈的所

需。”据了解，孩子王合肥旗舰店位于合肥

万达广场综合楼 3 楼、4 楼，营业面积近

8000平方米，店堂初步规划有准妈妈及0～

14岁孩子的服饰、食品、用品、玩具、日常居

家必备品、玩具等全方位的商品，其商品丰

富度、一站式购物、增值服务等方面均填补

了合肥母婴童零售市场的空白。

孩子王合肥亲子嘉年华活动爆棚

星报讯（记者 吴笑文） 昨日来自全

国各地的50对金婚夫妻齐聚合肥的天鹅

湖酒店，共同组成了一场别开生面金婚喜

宴。演员胡军的父母胡宝善和王亦满受

邀，作为明星夫妻中的金婚夫妻代表来到

现场。说起几十年来的相濡以沫，胡宝善

自豪地说：“我们几十年从没有拌过嘴，婚

姻上我们是胡军最好的榜样。”

胡军的父母认为，婚姻中总是难免

磕磕绊绊，夫妻携手克服一切困难是最

重要的相处之道。

星报讯 超女王贝手术主刀医生汪良

明前天下午在接受采访时表示，由于王贝

亲属认为这是“一个意外事件”，没有找他

任何麻烦，也没有起诉医院，汪良明还透露

王贝医疗事故的调查结果今日将出来。

对于医院拿200万和王贝亲属私了的

传言，汪良明否认：“没有200万赔偿的说

法，那是媒体的炒作。具体赔偿多少，是保

密的，没有那么高。”“医疗事故鉴定，什么

时候出结果？”汪良明说：“王贝医疗事故鉴

定调查已经于前晚结束，应该在11月30日

就会有一个结果。不管结果如何，我和医

院，都会认真负责，不会推诿责任。当时，

我给王贝实施整容的手术很成功，王贝是

在手术两小时后心脏出现意外导致死亡

的。根据我个人分析，是心脏出现意外。”

星报讯（记

者 吴 笑 文 ）

陈凯歌的贺岁片

《赵氏孤儿》将于

12月 4日全国公映。星报影迷团联合长

江剧院将邀请十名影迷团成员，于12月2

日下午 3 点免费观看这部由葛优、黄晓

明、范冰冰等主演的《赵氏孤儿》。如果你

还 不 是 影 迷 团 成 员 ，可 加 入 QQ 群

90930070，也可登陆市场星报星空社区网

站报名，名额有限先到先得。

王贝死亡事件今日出鉴定结果
汪良明否认200万赔偿费

胡军父母来肥
出席金婚宴

星报影迷团免费提前看《赵氏孤儿》

徐子淇徐子淇：：从未停止过造人从未停止过造人
““千亿媳妇千亿媳妇””

徐子淇近日与老徐子淇近日与老

公李家诚一起出公李家诚一起出

席某活动席某活动。。一直一直

渴望生男孩的徐渴望生男孩的徐

子淇子淇，，表示见到大表示见到大

哥李家杰的三胞哥李家杰的三胞

胎后胎后，，没有了压没有了压

力力，“，“老爷老爷（（李兆李兆

基基））的心愿都圆的心愿都圆

了了，，现在我可以松一口气现在我可以松一口气。”。”徐子淇还说徐子淇还说：：

““子女并非一定乖子女并非一定乖，，将来未必肯陪你将来未必肯陪你，，生生

多几个保险点多几个保险点，，一路都继续造人一路都继续造人。。”

郭德纲：从未说过春晚不好
近日在接受采访时，郭德纲直言，从

来没有说过春晚不好。“我是看着春晚长

大的，如果导演组需要，上春晚也是很正

常的。”目前春晚语言类节目第二次审查

已经结束，名单中并没有郭德纲的名

字。“我们从来没参加过春晚，不知道节

目要送审，也错过了这次机会。”不过，郭

德纲也表示：“我挺同情春晚相声的状

态，不过我的相声也不一定适合春晚。”


